
Pharmacien-biologiste
retraitée, j’ai 76 ans… je ne
comprends pas !
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J’ai reçu cette belle lettre de Résistante, de combattante, je
suis heureuse de la partager avec vous.
Christine Tasin
.
Chère Christine… que je lis toujours fidèlement, ceci est un
cri du coeur.
 J’ai 76 ans, je suis pharmacien-biologiste retraitée… et je
ne comprends plus rien ! 
.

Je ne comprends pas

D’abord, il est impossible que des personnes qui ont atteint
un haut niveau, qui font fait grandes Ecoles, arrivés à des
postes  importants  au  gouvernement  d’un  pays,  soient
incapables de savoir, de constater ce qui est bon ou mauvais
pour un individu, pour un peuple.
Et  puisque  c’est  impossible,  c’est  donc  volontairement
nuisible, destructeur.
Ne plus dire que ce sont des incapables ! Il est inhumain de
faire passer l’appât du gain personnel avant l’équilibre
financier, sanitaire, moral, de ses concitoyens dont on a
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voulu prendre charge. 
Actuellement,  par  la  coupure  d’avec  les  liens  sociaux
(restos,  cinés,  donc  rencontres..),  l’entretien  physique
nécessaire à une bonne résistance aux infections (sport en
salles  et  autres),   les  distractions….  ils  provoquent
l’affaiblissement moral et physique, la perte des revenus
des actifs, la dégradation de ce qui reste à vivre aux
personnes âgées.

Je ne comprends pas

D’abord, que les partis d’opposition ne le dénoncent pas
clairement, sur les ondes, à la TV, y compris le RN qui ,
avec le FN nous avait habitués à la franchise, au poids des
mots et des actes.
Pendant les débats télé rares sont ceux qui essaient de le
faire, face à des coupeurs de parole, on a des gueulantes
des collabos de ce gouvernement.
 Ensuite, les Français qui subissent des décisions nocives
ne font rien, courbent le dos, ne s’informent pas où il
faut,  continuent  à  se  masquer  pour  rien,  visiblement
habitués ils s’amusent même à porter un nouvel accessoire,
fantaisie, décoré… Ils ne sont même pas capables de voir
qu’ils ne respirent plus que l’air expiré, circuit fermé,
recyclage de leur CO2. Ils acceptent donc leurs maux de
tête, leur dépression, leur affaiblissement ..sur ordre.
Même les restaurateurs, les patrons de cinés, de salles de
sport, sont incapables de dire NON! de rouvrir tous ensemble
pour sauver leur outil de travail (et celui de tous ceux qui
gravitent autour d’eux). Incapables de se révolter autrement
que par des pleurnicheries à la TV, et d’AGIR. Les petits
sous dérisoires jetés par le gouvt comme des cacahuètes aux
singes leur suffisent pour continuer à se laisser détruire!
et nous avec.
.
Ces politiques doivent se marrer! ils ont réussi ! Ça a
marché!  Ces  cons  de  Français  les  croient,  leur  font
confiance, ce sont eux qui savent donc on doit obéir!
Ces Français ont perdu tout sens logique, toute réflexion.On
obéit à la hiérarchie, quitte à en crever? Les policiers le



font bien, eux aussi puisqu’ils ne sortent pas leur flingue
contre ceux qui cherchent à les tuer (y arrivent souvent) la
légitime défense étant interdite par la “hiérarchie”.. ils
se plaignent, c’est tout.
Sans parler de l’invasion des terroristes musulmans qu’ils
laissent entrer et aident, pour du pétrole, vendre des armes
et autres raisons que nous ignorons.Tueries, incendies, ND
de Paris = accident? etc.

Je ne comprends pas

Cette  lâcheté,  cette  soumission  face  à  une  euthanasie
évidente  pour  que  “l’élite”  amasse  ces  fortunes  qu’ils
cachent en paradis fiscaux  (macron y compris, mais “Chut!”
?).
La stratégie de la vaccination  réussit elle aussi, au grand
dam de Macron qui la trouve trop lente.
QUI va enfin clamer qu’il est meurtrier sous prétexte de les
protéger, de vacciner des vieux, fragiles, dont les réponses
immunitaires sont faibles? Que va donner le vaccin sur eux?
Euthanasie évidente, le Rivotril n’en ayant sans doute pas
éliminé  assez,  les  retraites  coûtent  trop  cher  à  ce
gouvernement de hyènes ! QUI? personne ! Même pas le RN..
 Seul Philippot se bouge.
Ils  essaient  une  technique  génique,  qu’ils  appellent
“vaccin”,  jamais  utilisée  sur  l’Humain,  sur  toute  une
population-cobaye, en vitesse.. ils vont vacciner aussi avec
de vrais vaccins mais pas testés sur le long terme? QUID des
conséquences à venir? SEP? atteintes du coeur? du foie ? et
que sais-je d’autre…
Certains Français ont enfilé un gilet jaune contre le prix
de l’essence mais pour sauver leur vie tout simplement, ils
font quoi ? RIEN ! Ils attendent les présidentielles… ce
serait risible si on pouvait encore rire!

Je ne comprends pas

Je ne comprends plus les Français, les vrais, parfois je
n’ai même plus envie de me battre , de dire, de dénoncer,
d’essayer d’ouvrir ces yeux de dormeurs profonds!



 C’est  une  révolution  dans  la  rue,  tous  ensemble,  qui
pourrait nous sortir de ce cloaque puisque les grands pontes
sont  cassés,  interdits,  attaqués,  parfois  internés,  pour
avoir dit, expliqué des vérités ! que même des journalistes
pèsent leurs mots de peur d’être interdits de TV.
.

Les apprentis-sorciers vont-ils gagner? OUI si le peuple
français ne réagit pas, enfin !

  Merci Christine de m’avoir lue..
Je suis interdite de FB encore quelques jours, pour avoir
informé de ce qui gêne. Censure générale. Vos articles ne
leur ont pas plu . Je ne vous apprends rien…
 Merci, si vous le pouvez, je n’y arrive pas, de secouer les
animateurs de CNews, les représentants du RN qui ne disent
pas  ce  qu’il  faut  dire  (seul  Messiha  le  faisait,  est
parti…), que Sonia Mabrouk arrête de couper la parole, qu’on
laisse parler Marc Menant, et Golnadel…
Je sais que vous faites face à des procès… inévitables mais
en attendant vous avez parlé!
   Bien fidèlement !
   Mme Dany Barthouil
   Abonnée à vos articles…


